

Communiqué de presse
Lundi 21 septembre 2009

Suisse-Russie: un signal clair vers une intensification des relations économiques

A l'occasion de la visite d'Etat du président russe Dmitry A. Medvedev, une rencontre entre représentants des économies suisse et russe s'est tenue aujourd'hui à Berne. La volonté d'approfondir les relations économiques bilatérales est confirmée, comme en témoigne la signature d'un Memorandum of Understanding entre economiesuisse et l'association faitière de l'économie russe RSPP.

Des représentants de haut niveau des milieux économiques russes et suisses se sont rencontrés aujourd'hui à Berne sous la conduite du président d'economiesuisse Gerold Bühler. Les discussions ont porté notamment sur les expériences tirées des échanges économiques bilatéraux. La Russie est un partenaire économique important pour notre pays. En 2008, les entreprises suisses ont exporté pour plus de 3 milliards de francs de marchandises. En retour, des marchandises pour plus de 1 milliard de francs ont été importées. Les investissements directs réciproques sont considérables. Plusieurs centaines d'entreprises suisses actives dans l'industrie ou les services sont présentes en Russie. La crise financière et économique a touché les deux pays. Dans ces conditions, l'assurance d'un accès réciproque au marché avec le moins d'entraves possibles et la consolidation des relations économiques sont de première importance. L'économie suisse salue l'intention d'entamer des négociations pour un accord de libre-échange avec la Russie. Le président de la Confédération Hans-Rudolf Merz et le président russe Dmitry A. Medvedev ont ouvert la séance avec un message de bienvenu.

economiesuisse et l'association faitière de l'économie russe (Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs RSPP) ont signé un Memorandum of Understanding. „Avec cet accord, la collaboration entre les deux organisations économiques va s'intensifier. C'est aussi une vraie déclaration pour le renforcement des relations économiques bilatérales“, selon Gerold Bühler.

Pour tout complément:
Cristina Gaggini
Téléphone: 078 781 82 39